



Invitation à la Naturopathie

le 2 décembre 2016 à **Grenoble**

Il y a encore quelques mois, j'avais plus pour habitude de présenter des chiffres et de les faire parler. Emportée par le tourbillon de la vie professionnelle et familiale, j'étais à contre sens de moi-même. La vie s'est chargée de me le rappeler comme elle sait si bien le faire pour beaucoup d'entre nous, au travers de nos vécus. Habitée à trouver des solutions, j'en ai cherchées. C'est ainsi que de pérégrinations en pérégrinations j'ai abordé la naturopathie.

Cette découverte est intervenue lorsque mon papa atteint d'un myélome est parti.

La naturopathie m'a permis non seulement de retrouver des ressources que j'avais perdues mais aussi d'aider mes proches, de donner un sens à l'épreuve que je vivais.

Ce que j'ai reçu, j'ai éprouvé le besoin de le partager à mon tour, en premier lieu avec ceux qui sont atteints du myélome et leur entourage.

Me voilà en troisième et dernière année de formation de naturopathe.

J'animerai une mini-Conférence le 2 décembre 2016 de 14H 15 à 16H 45 pour permettre à ceux qui le souhaitent de :

- Découvrir la Naturopathie
- Comprendre ce qu'elle peut apporter au malade et à ses proches
- Savoir comment bien choisir son praticien.

Je vous accueillerai avec la validation de l'AF3M (Association Française des Malades du Myélome Multiple) et l'appui de Maryse Garzia, Responsable Régionale membre du Bureau,
grâce à la mise à disposition d'une salle de :

**RESID'HOTEL Central-gare en face de la Gare
38000 Grenoble**

Inscription gratuite et contact par e-mail à mon adresse :

maryline.mouhoub@yahoo.fr

ou si besoin, contactez M. Garzia : 06.98.40.23.16